

El Ayuntamiento premia a las entidades colaboradoras con el exitoso proyecto educativo "La llave de Elda"

20/06/2017



El Ayuntamiento de Elda hizo entrega ayer de una **placa conmemorativa para agradecer y reconocer a las empresas y entidades que han colaborado este año con el programa educativo "La llave de Elda"**, que cumple 10 años como un proyecto consolidado en la ciudad. Dicho proyecto educativo, promovido por el IES Monastil en el 2009, y al que se unió en 2015 el IES La Melva, **trata de difundir entre los alumnos el patrimonio local y el uso de nuevos recursos y herramientas de aprendizaje e innovación de la enseñanza.**

En concreto, más de 700 alumnos de Secundaria y

Bachillerato han participado en **varias rutas y actividades educativas de este año, coordinadas entre los dos centros** con la colaboración de la Concejalía de Patrimonio Histórico. Las actividades están organizadas para complementar el programa de estudios de cada curso, por lo que **aportan una visión más completa e integrada con relación al plan de estudios previsto para cada curso.** Se ha reconocido la colaboración desinteresada al Casino Eldense, a la E.D.A.R. de la Mancomunidad Intermunicipal del Valle del Vinalopó, a la Asociación Mosaico, a la Fundación Paurides, al taller Barro y Fuego, al Horno del Valle y a Herederos de Juan Jover Sánchez.

